



Gobernadora de Morelos niega relación entre la destitución de Uriel Carmona y caso Cuauhtémoc Blanco

Margarita González Saravia adelantó que realizará una propuesta legislativa para implementar cambios significativos en la Fiscalía de Morelos

Por Rubi Martínez

07 Feb. 2025 12:18 p.m. | Actualizado: 07 Feb. 2025 01:46 p.m. MX



Guardar



La mandataria estatal y el ahora exfiscal de Morelos. (Gobierno de Morelos | Cuartoscuro)

La gobernadora de Morelos, **Margarita González Saravia**, rechazó este viernes que la destitución de **Uriel Carmona Gándara** como titular de la Fiscalía General del Estado (FGE) esté relacionada con el caso del exmandatario estatal, **Cuauhtémoc Blanco**; quien es objeto de una solicitud de desafuero por el delito de **violación en grado de tentativa**.

En la conferencia de prensa de este **7 de febrero**, la gobernadora morenista recordó que desde su campaña electoral propuso un **cambio** en el **órgano autónomo**, con el fin de que existiera coordinación con el Poder Ejecutivo Estatal y las fuerzas de seguridad.

“El fiscal Uriel Cardona había tenido ya un **desgaste muy importante** por las denuncias que él tenía a nivel federal. Era imposible sostener un fiscal que estuviera yendo a firmar sus procesos, porque no es una buena imagen para el estado”, declaró.

[Gobernadora de Morelos niega relación entre la destitución de Uriel Carmona y caso Cuauhtémoc Blanco - Infobae](#)